

Visite de travail du directeur général adjoint pour les Amériques du Service européen pour l'action extérieure



La Havane, 23 jan (RHC) Le directeur général adjoint pour les Amériques du Service européen pour l'action extérieure (SEAE), Pelayo Castro Zuzúárregui, a tenu ici, au cours de sa visite de travail, une réunion avec le directeur général des affaires bilatérales du ministère des Affaires étrangères de Cuba, MINREX, Carlos Miguel Pereira Hernández.

La réunion a permis un large échange sur le quatrième cycle de mise en œuvre de l'accord de dialogue politique et de coopération entre Cuba, l'Union européenne (UE) et ses vingt-sept États membres (ADPC), selon le site web du ministère des Affaires étrangères.

Ce cycle se trouve à un stade très avancé, avec des résultats concrets dans différents domaines.

Selon le rapport, les deux parties ont convenu d'élaborer une feuille de route pour assurer le suivi des actions convenues dans le cadre des dialogues politiques et du sous-comité sur la coopération déjà menés à bien dans ce cycle.

Elles ont également abordé les répercussions du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba, qui affecte le développement des relations de ce pays des Caraïbes avec l'UE et ses États membres.

M. Pereira Hernández a exprimé sa gratitude pour le soutien unanime de l'UE à la résolution des Nations unies appelant à mettre fin à cette politique unilatérale et injuste, ainsi que pour la position ferme du bloc européen contre l'inclusion de la plus grande des Antilles sur la liste des pays qui soutiendraient le terrorisme.

Les délégations ont également commenté les résultats positifs dans le domaine de la coopération et les perspectives dans le contexte bilatéral et régional, comme en témoigne le sous-comité de coopération qui s'est tenu en mai 2024.

Pelayo Castro Zuzuárregui lors d'une réunion de courtoisie avec Anayansi Rodríguez Camejo Photo : CubaMinrex

Au cours de son séjour à La Havane, le haut fonctionnaire du SEAE a également eu une réunion de courtoisie avec Anayansi Rodríguez Camejo, vice-ministre du Minrex, et a rencontré des représentants d'autres agences cubaines.

Cette visite est un prélude à la célébration de la quatrième commission mixte Cuba-Union européenne, prévue dans les prochains mois, dans le cadre des événements de clôture du quatrième cycle de mise en œuvre du TPRCA. (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374858-visite-de-travail-du-directeur-general-adjoint-pour-les-ameriques-du-service-europeen-pour-laction-exterieure>



Radio Habana Cuba